

令和2年3月30日

関係各位

北海道バドミントン協会
理事長 河崎 正紀

第75回国民体育大会バドミントン競技北海道予選会の中止について

日頃より本協会の事業に対し、ご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルスへの感染拡大防止における各対策や、現状の新型コロナウイルスへの政府の感染対策継続や、各自治体の対応状況及び国内外の広がりを踏まえて協議を重ね総合的に判断した結果、標記大会を中止とすることを決定しましたことをお知らせいたします。

記

【中止大会】

第75回国民体育大会バドミントン競技北海道予選会

兼 令和2年度北海道体育大会バドミントン競技会

令和2年5月15日(金)～17日(日)函館市 函館アリーナ

少年の部(高校生)においては、2月末からの休校措置、春期休業中の部活動の停止、始業式後の部活動再開時期未定という状況が続き、各地区大会の実施は困難。また、成年の部(一般・大学生)においても大学施設の立ち入り禁止、各種体育施設の閉鎖により多くの団体が現在練習活動が停止していることから、参加選手が十分に力を発揮しての代表決定の実施は困難と判断。

【代替措置】

8月21日(金)～23日(日)に開催予定の第73回北海道バドミントン選手権大会(伊達市総合体育館)を標記大会との同時開催大会とする。詳細については開催要項案を近日中に提示させていただきます。ご確認ください。

以上